



門司中央っ子

2025 (令和 7) 年 12 月 3 日
北九州市立門司中央小学校

心身ともに健康で、自律・協同の精神に満ち、人権を尊重する心豊かな生きる力をもった子どもの育成

明るく思いやりのある
子ども

自分から進んで学ぶ
子ども

ねばり強くやりぬく
子ども

健康で元気な
子ども

令和 7 年も残り 3 週間となりました。子どもたちは毎日、落ち着いて学習に取り組んでいます。運動場では、寒さに負けず元気いっぱいに鬼ごっこやドッジボール、縄跳び等をする姿が見られ、笑顔があふれています。最近、地域の方から「子どもたちの挨拶が素敵ですね」と声をかけていただくことが増えています。これは、日々の学校生活やご家庭での声かけの積み重ねが実を結んでいる証です。元気な挨拶は、人と人をつなぐ大切な第一歩。子どもたちの笑顔とともに、地域に温かい輪が広がっていることをとても嬉しく思います。

人権講演会兼音楽鑑賞会♪

11月17日(月)人権講演会兼音楽鑑賞会を開催しました。ゲストとしてお迎えしたのは、モンゴル出身のマンダルワさんです。モンゴルの伝統楽器「馬頭琴(ばとうきん)」の演奏を披露してくださいました。

馬頭琴は、馬の頭をかたどった美しい形と、深く温かい音色が特徴の弦楽器です。広大な草原を思わせる音色に、会場は静かに耳を傾け、心が大きく揺さぶられる時間となりました。子どもたちからは、「音がきれいで心が落ち着いた」「モンゴルに行ってみたい!」などの声が聞かれ、世界の文化に触れることで視野が広がった様子がうかがえました。これからも、心豊かに成長できる学びを大切にしていきたいと思います。

ドキドキ乗り継ぎ大作戦!!動物園で笑顔いっぱい♡

11月20日(木)1・2年生が生活科学習の一環として、公共バスを乗り継いで動物園に行きました。今回の学習のねらいは、「公共交通の利用方法を知り、安全に移動する力を身につけること」です。子どもたちは、事前にバスの乗り方やマナーについて学びました。「東門司二丁目」バス停から「砂津」まで、「砂津」から「到津の森公園前」まで路線バスの旅でした。バスに乗り込むと、地域の方から「どこに行くの?」と声をかけていただけた場面もあり、子どもたちはにこやかに答えていました。車内では、友達と楽しく会話をしたり、窓の外の景色を眺めたりと、わくわくした時間を過ごすことができました。

動物園では、ライオンやキリン、ゾウなど、普段は本やテレビでしか見られない動物を間近で観察し、子どもたちの目はキラキラしていました。お気に入りの動物を見つけ、学びと発見がいっぱいの一日となりました。今回の体験を通して、公共交通を利用することや、社会の一員としてのマナーを学ぶことができました。子どもたちの「できた!」という自信が、これから的生活に生きていくことを願っています。

12月の主な行事予定 12月4日～8日は、人権週間です。

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
3	水	避難訓練(火災)	15	月	愛光幼稚園交流会(1年)
4	木	校納金等振替日	18	木	さいわい幼稚園交流会(1年)
4	木	全校一斉4校時下校	18	木	個人懇談会
8	月	キャッチボールキャラバン(3年)	19	木	個人懇談会
10	水	オンラインミュージアムツアー(4年)	22	月	給食終了日
10	水	英検 ESG(6年)	23	火	後期前半終了日
12	金	学校医歯科指導(3年)			

※ひまわり教室 1日、5日、8日、12日、15日 ※フッ化物洗口 5日、12日

お土産等の配布についてのお願い

学校では、子どもたちが公平に楽しく過ごせるよう、お土産やプレゼントなどの配布はご遠慮いただいております。お気持ちはとてもありがたいのですが、子どもたちが安心して学校生活を送ることができるための取り組みです。今後も、みんなが笑顔で過ごせる学校づくりにご理解とご協力をお願いします。